



# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Fecha: 30 de octubre de 2014

## Celebrada la Conferencia Presidencial de Alto Nivel sobre igualdad de género en la UE.

Los días 23 y 24 de octubre, ha tenido lugar en Roma, la Conferencia Presidencial de Alto Nivel en el ámbito de la igualdad de género, que sirve de prefacio al 20 aniversario de la Declaración y de la Plataforma de Acción de la IV Conferencia Mundial sobre Mujer, que tuvo lugar en Beijing en 1995.

En la Conferencia, a la que asistieron un amplio elenco de representantes nacionales y de la UE, se abordaron diversos temas y se intercambiaron experiencias acerca del avance de la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, de la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, así como de la contribución a la Agenda Post-2015.

Ante la Agenda-Post 2015, la Directora General del Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades, Carmen Plaza, se ha mostrado partidaria de que la Unión Europea establezca posiciones consensuadas y ha manifestado la posición española a favor de que se cree un objetivo específico "sobre igualdad de género y empoderamiento de las mujeres y un enfoque transversal para el resto de los objetivos".

También ha defendido que se incorporen como temas prioritarios en la Agenda a las mujeres con discriminación múltiple y la erradicación de la violencia contra la mujer en todas sus formas, con especial atención al feminicidio, la trata y la explotación sexual y la mutilación genital femenina,.

En el discurso de clausura, la Comisaria de Justicia, Martine Reicherts, destacó los grandes avances conseguidos en el ámbito de la igualdad de género en los últimos años, sin que, sin embargo, nos podamos dar por satisfechos. Durante su intervención, subrayó que el techo de cristal aún permanece, pero que está empezando a resquebrajarse. Mencionó, asimismo, la necesidad de incluir la igualdad de género en la Estrategia de la Europa 20-20, que será revisada en el 2015 y animó a las personas allí presentes a seguir trabajando con un espíritu positivo a favor de la igualdad, ampliando este reto más allá de las fronteras de la

UE.

# Acceda al documento a través del siguiente vínculo:

<http://www.inmujer.gob.es/actualidad/noticias/2014/Octubre/ConferenciaRoma.htm>